



Fotos: Hans Roth

Eine seltene Vierfachtraktion ist am 10. Juli 2010 zwischen Stalden im Emmental und Oberdiessbach unterwegs nach Thun. Der Grund war eine Sportveranstaltung in Langnau.



Als bislang einzige NINA schied der RABe 525 031 aufgrund eines Brandes aus, hier am 2. Januar 2011 abgestellt in Kerzers.



Am 15. September 2011 wurde dem RegioExpress von Spiez nach Bern, bestehend aus drei RABe 535 «Lötschberger», der RABe 525 038 mit der Login-Werbung zur abendlichen Verstärkung mitgegeben.